24. Oktober 2018 1 von 1

Sachstand "Soziale Stadt"

Frau Jordan erklärt, dass der Tagesordnungspunkt eigentlich nicht Sachstand "Soziale Stadt", sondern Neugestaltung Ysenburgstraße heißen müsste. Sie begrüßt hierzu Herrn Blank vom Planungsbüro "schöne aussichten" und Frau Sommer vom Amt Stadtplanung, Bauaufsicht und Denkmalschutz. Herr Blank erläutert, dass es sich bei dem Hintergrund des vorzustellenden Projektes um das Bund-Länder-Programm Soziale Stadt 2008 handelt. Er sei beauftragt ein Rahmenkonzept zur gestalterischen Verbesserung von Gehwegen und Parkflächen entlang der Ysenburgstraße bis zum Franzgraben sowie des Wohnumfeldes in diesem Bereich zu entwickeln.

Das Rahmenkonzept beinhalte:

- die Verbesserung der Grundstruktur durch gestalterische Verbesserungsmaßnahmen
- die Erneuerung der Oberflächen (insbesondere durch Pflaster)
- die Erhöhung der Sicherheit
- die Verbesserung der Ausstattung, z.B. durch Fahrradstellplätze
- die F\u00f6rderung der Bespielbarkeit und Aufenthaltsm\u00f6glichkeiten f\u00fcr Kinder (hierzu gab es bereits eine Beteiligung im Hort Unterneustadt, eine weitere sei geplant).

Herr Blank führt aus, dass die Planung sechs räumliche Bauabschnitte beinhalte, die darin vorgesehenen Maßnahmen werden ausführlich beschrieben. Frau Sommer ergänzt, dass das Budget 200.000 € betrage und die Umsetzung für 2019 angedacht sei.

Herr Blank und Frau Sommer nehmen einige Anregungen mit und prüfen diese.

Der Ortsbeirat dankt für die Vorstellung und nimmt das Projekt zur Kenntnis.

Ingeborg Jordan Ortsvorsteherin Thomas Lühne Schriftführer